

UN DÍA VOSOTROS SERES VENIDOS DEL GRAN SER, SIENDO TÚ PURO AMOR, PURA VERDAD, CONVERTISTE TODO EN DESAGRADABLE.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 04 de diciembre de 2011

Canal: José Luis Sánchez Acosta

UN DÍA VOSOTROS SERES VENIDOS DEL GRAN SER, VOSOTROS SIENDO PURO AMOR, PURA VERDAD, PURA HONESTIDAD, SIENDO PURA JUSTICIA, SIENDO PURA OPULENCIA, SIENDO TODA FIDELIDAD CONTIGO, DESEASTE CONOCER, SALIR DE TI, CONVERTIRLO TODO Y CONVERTISTE TODO ESTO HERMOSO, EN TODO ESTO DESAGRADABLE, QUE ESTO UN DÍA FUE AGRADABLE PARA TI, HOY ES DESAGRADABLE.

[20111204] La paz esté con vosotros, amados míos, y que tu corazón se encuentre aquí, os quiero decir que tu corazón sea el amor profundo hacia todas las cosas. Gracias a vosotros que me atraes con vuestra conciencia, gracias a vosotros que estás llegando a la comprensión, al razonamiento que son SERES, SERES encarnados, gracias a tu comprensión y que vas comprendiendo que has vivido durante toda la vida, durante toda la eternidad y que lo único que has venido haciendo, es haciendo una forma de vivirla y así han vivido en muchas formas y están viviendo en muchas formas.

Pero que hoy empiezas vosotros a un darte cuenta más y más de que tú eres el protagonista, de que tú eres el Creador haciendo algo para vivir, haciendo un mundo, una vida para poder vivir dentro de ella y hacer como vos has hecho y vos queréis hacer en este tiempo, en este momento. Yo vengo a vosotros como siempre, por toda la eternidad y te vengo hacer comprender tu propia existencia, tus propias virtudes, tu propio poder, que con este poder has hecho todo lo que ves y todo lo que no ves, todo lo has hecho vosotros, nunca les ha faltado el poder, jamás. Solamente es que vosotros has podido ahí querer ser una cosa y lo has practicado vosotros, así en toda tu vida, en toda tu existencia vosotros has creado las fases, las facetas de tu vida y en cada faceta has experimentado lo que habéis querido experimentar.

Hoy, hoy que estás aquí, hoy que estamos cara a cara, hoy no deseo darte conocimiento, deseo hacerte fiel contigo mismo, deseo hacerte comprender a ti mismo, deseo hacerte ver que tú eres el Creador de toda tu vida, de todas tus existencias y esta la de este momento. Y que durante vuestros cuerpos o vuestro cuerpo de vida en él has experimentado todo lo negativo, todo lo que vos habéis hecho como negativo, la has y lo estás experimentando paso a paso. Y no queréis salir de dentro de ese mundo, aun sabiendo que tú eres el creador de tu mundo, porque tu corazón, o sea tus sentimientos están ahí. Porque has creído que ahí está tu tesoro, que aquello que hiciste es tu tesoro y que difícil se te hace desvanecerlo para cambiarlo en este momento, en esta vida y como vos queréis.

Tomen conciencia, pues, hermanos que hoy es el día hermoso para ti, para que ahí comiences hacer, desde este punto comiences a trabajar para que tu trabajo sea totalmente eterno, maravilloso. Es pues que al llegar aquí, al venir aquí, al estar buscando platicar conmigo ahí en tu interno, Yo os te digo, es el momento que te comprendas, te creas que eres un Creador, eres un Creador y que todo lo has hecho y que hoy también has hecho. Ahora, simplemente, solamente debes cambiar las cosas, porque es solo cambio, es solo cambio, solo es cambiar las cosas, nada se destruye, todo se recicla, todo se cambia. Así un día, UN DÍA VOSOTROS SERES VENIDOS DEL GRAN SER, VOSOTROS SIENDO PURO AMOR, PURA VERDAD, PURA HONESTIDAD, SIENDO PURA JUSTICIA, SIENDO PURA

OPULENCIA, SIENDO TODA FIDELIDAD CONTIGO, DESEASTE CONOCER, SALIR DE TI, CONVERTIRLO TODO Y CONVERTISTE TODO ESTO HERMOSO, EN TODO ESTO DESAGRADABLE, QUE ESTO UN DÍA FUE AGRADABLE PARA TI, HOY ES DESAGRADABLE, pues vosotros lo hiciste, vosotros hiciste con tus dones, con tu poder quisiste saber el lado opuesto, el lado opuesto tuyo y así hiciste todo lo horrendo, hiciste todo lo desagradable, aunque una vez no les pareció desagradable, sino era bueno.

Pero hoy, ya que has llegado otra vez, ya que estás encontrándote ahí en tu corazón, en ti mismo y vas conociendo que lo que hiciste, que todo lo que viviste fue vivido y que hoy toca transformarlo como el SER, como el poder, transformarlo otra vez y traerlo e integrarlo a la gran mansión, al gran poder, a ti mismo. Hoy que empiezas a darte cuenta de aquello, pues a trabajar, trabajen cada día más y más por dominar, por cambiar todas y cada una de tus formas en las cuales tenéis y has vivido, en las formas que cuando vosotros sumas no te da la cuenta, porque en sí mismo hiciste todo y entonces caíste en tus mismos haceres. Pero hoy el gran deseo es que salgas y conozcas que tú mismo eres el Creador y que lo hiciste deliberadamente y ahí por eso viven todas las cosas.

Ahora, son espíritu y verdad, lo han sido siempre, pero siempre, pero siempre lo han sido espíritu y verdad. Y vosotros estás acostumbrado a hablar del espíritu, te separas de ti mismo y te enredas en tu vida, en tu conocimiento, en tu saber, no hables del espíritu, habla de ti mismo, conociéndote que eres el SER, habla de ti, habla las cosas de ti como tú las haces y entonces sabrás que tú las has hecho y que solo tú eres el SER habitando este cuerpo y haciendo las cosas y así como tú, todos vuestros hermanos haciendo lo que desean hacer. Esto es la libertad de cada hermano, es la libertad de la vida universal que os les da ese gran regalo amoroso.

Amados míos, es pues, hoy que estáis y que Yo estoy contigo como siempre, solo que estoy en este instrumento, en este cuerpo y en esta conciencia. Porque de cierto les digo, mis bien amados, que el instrumento no es este cuerpo, no es este cuerpo el instrumento mío, es la consciencia y como esta consciencia, esta mentecita, este SER que es mi instrumento, que está en su cuerpo, pues también lo abarco todo, como vosotros estáis aquí, también les abarco a todos. Pero sean claros, clarifíquense, porque a eso vengo a clarificar sus conciencias, para que vosotros cuando hables, no hables de nadie más, sino de ti mismo y puedas saber, darte cuenta qué has hecho, qué no has hecho, qué estás haciendo, cómo estás haciendo, cómo estás imprimiendo ante la vida.

Es pues, que Yo les digo, hoy aprovecha tu momento, aprovecha este instante, aprovéchalo, en verdad busca, busca cambiar tus procesos, cambiar tus cosas, busca cambiar todo lo que está dentro de ti, todo lo que os te hace daño, cámbialo, solo cámbialo. Quiero decirte, de ser prepotente ya no seas prepotente, cámbialo por el amor; de ser desamor, cambia el desamor por amor, vuélvelo a tu originalidad, al origen que eres tú mismo. Solo así podrás saber cuánto antes que eres el SER, el SER en un cuerpo, el SER pensante, el SER que hace, el SER poderoso y que este cuerpo es solamente tu instrumento para que vosotros te distingas de todos los demás hermanos que son iguales que vosotros mismos.

Por eso les pido, les pido que surja la paz de dentro de tu SER, que surja el amor de dentro de tu SER, todo esto está muy profundamente olvidado, pero está en tu conciencia, en tu corazón, está en tu SER, en TÚ SER, vive en ti. No tienes más qué hacer, déjalo florecer, florece, porque el amor y todo lo demás, son como plantas y tú eres el jardinero, eres el dueño de ese plantío, solo riégalos y déjalos salir, déjalos que florezcan y vive, vive esa faceta tan hermosa de tu vida que debes vivir profundamente. Amados míos, la vida espiritual no se compone solamente, de la vida espiritual sale el conocimiento, porque el conocimiento es del SER, es lo que el SER puede despedir de sí mismo, puede impregnarse al exterior, porque es como un espejo para que os se vean entre sí cómo son. Deja brotar de dentro de TÚ SER, esta verdad tan profunda, tan divina y tan escondida que la tienes muy dentro de ti. No esperes que esto venga, no esperen que esto venga, amados míos, como lo esperan todos, no, no es que venga, es que salga de dentro de tu corazón porque está ahí, ahí está todo, sácalo de ahí de dentro, deja que se extienda, déjalo que se extienda en el exterior, deja que todo te sienta, deja que todos sientan lo que tú eres. No se trata de esperar de que vengan, se trata de soltarlo de dentro de tu corazón hacia afuera.

Hermanos amados, pues hoy tienes el compromiso, ese compromiso tan grande tuyo, tuyo mismo de poder volver, de poder cambiar las cosas y de poderlas hacer como vos quierdes que sean hoy la vida para ti. Porque vosotros, mis bien amados, han vivido en el mundo, en esta vida, aquí en este mundo tierra, pero has hecho las cosas y las has cambiado, que hoy quierdes amor y viene desamor, que hoy quierdes holgura y viene pobreza, que hoy quierdes sanidad y viene enfermedad, que hoy quierdes que este mundo sea nuevo y está totalmente por ti mismo destruido. Amados míos, esto no se compondrá de la nada, esto eres tú porque tú eres el responsable de tu vida, de tu mundo y eres el que así has adornado este mundo, así como hoy en día, hoy están adornando, eso mismo has hecho a través de todo tu tiempo en este mundo, vosotros lo han adornado y el adorno que habéis puesto es matar, robar, violar, desamor, pobreza, enfermedades, de eso vosotros han adornado este mundo. Y vosotros esperáis que este mundo les dé algo nuevo, ¿qué les dará? Si este mundo se maneja por ti, este mundo tiene cosas por ti, ¿qué esperan, mis bien amados?

Hoy vosotros comprendes y ves que las energías están disparadas. ¿No ves que el mar se sale de su núcleo? ¿No ves que la tierra tiembla? ¿No ves que las plantas no dan su fruto? ¿No ves que las cosas no se mueven? Todo esto es porque vosotros, toda mi amada Humanidad mantiene así a este mundo, a estas cosas sin evolucionar, porque no creen en esa gran evolución divina, en esa gran evolución sagrada. Pero hoy vosotros en ti, déjalo, cámbialo, has evolucionar tu cosas a tu estado, hazlo cambiar en tu mente, en tu corazón y eso cambiará. No todos verán lo mismo, aunque de todos es, pero no todos conocen la verdad, porque ciegos, ciegos se creen, ciegos están. Pero vosotros que me estás escuchando, vosotros que estás sabiendo que todo esto lo saco de TÚ SER, porque todo esto está en tu SER, está en ti mismo, solo lo que hago es irme a esa gran biblioteca universal que tienes dentro y te estoy sacando todo lo tuyo, todo lo que eres y todo lo que puede ser.

Te estoy diciendo todo este mundo lo puedes cambiar, tu mundo lo puedes cambiar, deliberadamente lo podéis hacer cuando te creas, CREAS QUE ERES EL SER, creas que tú lo has hecho, creas que tú lo puedes cambiar, hasta entonces todo esto que ves en tu vida como fracaso, todo esto que ves en tu vida como ese caos total, todo eso que ves del no puedo, del no se puede, todo eso va a desaparecer cuando logres entenderte a ti mismo que tú eres la vida, que tú eres todo para hacer. Pero el saber esto, no les dará los dividendos de la vida, no les hará grande el saberlo, sino es el de demostrar que eres un SER poderoso y que tenéis toda la libertad para poderlo cambiar y entonces esto cambiará, porque esto te obedece.

Entonces apártate de la incredulidad, créete, créete. ¿No Yo mismo os te dije, pues, si tan siquiera tuvieras la fe como del tamaño de un grano de mostaza, pudieras decirle a ese árbol, así lo sembré, a ese árbol, vete al mar y lo haría? En este presente momento, vosotros podrías decirle a todas tus aflicciones: cámbiate, porque Yo lo ordeno y cambiaría. Pero no lo ordenes como vosotros pensáis, sino que nazca de TÚ ESPÍRITU, que nazca de TÚ SER. Y así serán los SERES, serán los SERES encarnados sobre esta tierra dando voces de la VERDAD, defendiendo un trono, defendiendo y atrayendo a esta vida, a este mundo, a esta tierra, a estos hermanos que pobres están en sabiduría, que no conocen, que no se conocen a sí mismos.

En tu tierra, en las mentes, existen los engaños, los engaños más grandes de la vida. Porque ¡ay! de aquél que dice saber mucho y dice que esa es la vida, porque eso tampoco le dará el reino; porque el reino es en base a lo que hagas, es lo que haces, así está hecho tu reino. Hoy, este día, esta hora, este momento, suéltense, suéltense, cambien, solamente busquen cambiar las reglas de tu vida y ya verás cómo alcanzas a percibir, cómo alcanzas a observar, cómo alcanzas a sentir, cómo alcanzas a oír, a oler ese nuevo mundo que está en ti mismo.

Hermanos y hermanas, salgan de sus rutinas, salgan de sus rutinas, les digo, porque vosotros vivdes en rutinas y son los SERES, te digo, son los SERES que vosotros lo haces todo, salgan de ese mundo, de esas rutinas, porque vosotros como SERES no te has dado cuenta que eres libre, inmenso, eres grande, eres todo y vosotros te crees amarrado, te crees encarcelado, te habéis encarcelado, te ves atado, solo ves las cosas, solo las puedes mirar de cómo son y cómo está hecho, eso hecho de cómo lo hiciste.

Os les digo, no desconozcas nada, pero nada desconozcas en tu mentecita, en tu consciencia, en tu corazón, sé humilde, sé humilde y anda con la humildad, anda dentro de ella, sé humilde y sé sumiso ante ti mismo. Es que vosotros tenéis que sentir, tenéis que escuchar, sentir, oler, tocar todas las cosas externas con el fin de transmutarlas, cambiarlas al momento, a como tú desees que sea aquello. No esperen nada transformado para vosotros, no te sientas seguro de aquello, siéntete seguro de ti que tú lo estás transformando para que esto sea real en tu existencia, porque nada de afuera viene a ti transformado, viene exactamente como vos lo hiciste, así viene. ¿O no es así, mis bien amados? ¿No así ve todo en tu vida? ¿No ves que viene para ti la pobreza? ¿No ves que viene para ti el caos? ¿No ves que vienen para ti tus siembras que no son? ¿No ves que el agua se transforma? Es porque vos mismo lo estás haciendo. No esperes de aquello que venga transformado cuando tú no le das su transformación. ¿Lo están entendiendo? ¿Y lo están razonando, lo estás razonando en tu SER? Porque esto es lo que dirás, una gran luz ha venido a mí, en mi vida hay una gran luz que está cambiando todo para mí, eso dirás, mis bien amados. Como en veces pasadas habéis dicho: un sufrimiento está en mí, la pobreza está en mí, las enfermedades están en mí. ¿No todo eso la habéis dicho vosotros y lo dice mi amada Humanidad, y eso es lo que tienen?

Pues este momento, es el momento de que vosotros reflexiones, que saques todo, que lo pongas al frente tuyo solo para cambiarlo y cámbienlo. Todo lo que existe aquí en lo exterior, tú lo has hecho. Déjame decírtelo con toda la verdad de tu vida, tú lo has hecho. En tiempos pasados, dado por los tiempos de tu alcance mental y por tu creencia, se te ha dicho algo a través de ese tiempo y a través de tu creencia, en ese tiempo pasado se decía: “Belcebú te ha hecho lo que tienes”. O se decía: “Dios te ha llenado de bendiciones”. Todas las enfermedades se la achacaban a Belcebú afuera, y todo lo bueno se lo achacabas a Dios, a un Dios afuera, también, porque así lo veían tus ojos y porque así era el momento, se les daba hasta ese momento eso como verdad. Hoy, para vosotros, ya os te digo, no existe ni un Dios afuera, ni existe ni Belcebú afuera, esos dos personajes dejan de ser, porque esos dos personajes eres tú mismo, eres tú. En tiempos pasados decías es que Satán me tentó y caí en su redes, y decías es que Dios me sacó, me levantó de donde estaba. Y esas dos frases no existen afuera, solo existes tú la voluntad, la voluntad hacia una cosa y la voluntad hacia otra cosa y vosotros denominas las cosas y vosotros eres quien así te andas, te andas aquí en este mundo como vos andas.

¿Quién ha traído la enfermedad para vosotros? Ya no decís: Belcebú. Y dices: Yo, la he traído yo a mi vida, porque yo la he hecho. ¿Quién ha traído la sanidad a tu vida? Dices: Yo, porque soy la luz, la luz de la Gran Luz, el poder del Gran Poder. A vosotros les doy a comer de este pan sin levadura, a vosotros les doy de esta agua viva, porque es que debes saber tú verdad, debes conocerte tú verdad ahí en tu fondo. Porque no hay verdad afuera, ni mentira afuera, ni pobreza afuera, ni enfermedad afuera, no viene a ti, es que tú la puedes sacar de tu interior, la poner por fuera y vuelve a ti otra vez y la tienes, todo esto es así.

Apacientense, pero apacientense, salgan de su prepotencia, de querer ver afuera, no veas afuera, porque no hay nada, solo mírate a ti mismo, obsérvate a ti mismo cómo eres, cómo vives, qué has hecho, qué estás haciendo, solo contéplate a ti mismo, no quieras ver afuera, porque afuera están todos los engaños de ti mismo, y vas a buscar y vas a engañarte a ti mismo. No quieras saber afuera, solamente sabe de ti mismo y entonces sabrás de todo, no comiences por fuera, porque afuera no hay nada para ti, comienza de adentro hacia afuera y entonces verás la vida real.

Yo les estoy dando este mensaje de amor, este mensaje que es sabiduría, que es un pan sin levadura y dichoso aquel que está dentro de este mundo espiritual, dichoso aquel que puede romper sus propias reglas y sale de sus conjeturas, dichoso aquel que pude practicar la mansedumbre, la humildad, el ser humilde, porque esa es el arma divina para vencer esas posiciones que vosotros tenéis, que guardas en tu SER. Ya ves, Yo solo vengo a hablarte de ti, porque vengo a que cambies el disco de tu conciencia, vengo a que rompas con todo aquello tan concreto que lo habéis hecho. Esto es, como te digo, la prepotencia, la desobediencia, es salir de esos planos mentales y solamente ponerte en esta gran mansedumbre, igualdad, amor, paz, bendición, solo es ponerte en esta totalidad perfecta de la vida.

Este es tu momento, es tu momento de buscar, es el momento de buscar los cambios para cambiar todo lo que tenéis adentro. Porque no es afuera, te digo, no es por fuera que debes cambiar, afuera no hay cambios, porque afuera cambiará cuando vos cambies, cuando vos seas el poder cambiando, entonces verás cómo las cosas cambian, pero mientras seguirán estáticas las cosas, porque su Creador así las mantiene, o sea vosotros Creador así las tienes. Cambien y verán que las cosas cambian, sean diferentes y verán que las cosas empiezan a ser diferentes. Este momento, si vosotros cambiáreis en tu mente, verías diferente este instante, si vosotros buscaseis, estuvieras ahí en tu corazón queriéndote observar, sentirte, también a Mí me sentirías en este momento que estoy a tu lado, que estoy en lo más profundo de tu SER, ahí sabrías de Mí. No como en este momento vosotros puedes sentir y ver, lo que ves no es la verdadera visión, lo que escuchas no es el verdadero escuchar, lo que sientes no es el verdadero sentir. Suéltalo todo y solamente ámame a ti mismo y perdóname, solo amándote y perdonándote a ti, podrás amar a tus hermanos y perdonarlos también, todas sus ofensas que han tirado contra ti podrás perdonarlo, y podrá aquél sentir ese gran perdón divino en su SER.

Amados míos, ¿te estás entendiendo? Porque si te entiendes, me entiendes a Mí; si te razones, me razones a Mí; si te amas, me amas a Mí; si amas a tu hermano, me amas a Mí; si lo comprendes, me comprendes a Mí, si haces las cosas estás conmigo, las cosas divinas. Solo contéplame, solo contempla qué haces, qué no haces; qué estás haciendo, que no estás haciendo, solo siéntete, solo siéntete y verás y te verás adentro de ti mismo cómo eres. Esta es tu oportunidad, es tu hora que cambies el disco, que cambies esta rutina que vosotros tenéis durante muchos tiempos; porque vosotros vivís en rutinas solamente, solamente vivís en rutinas y esas rutinas te dan más rutinas.

Déjate, deja sentir, siente que sale de tu SER ese amor tan sincero y tan fraternal, siente que esa paz brota de lo más profundo de ti, siente que la fraternidad la ejerces a plenitud, solo engrandece todas tus partes, que son partes y son partículas del TODO en tu SER, son los principios de la vida. Benditos sean todos, Yo podría hablarles, como siempre, muchas cosas, pero aún vosotros no estás preparado para recibir tus propias cosas, porque no son otras cosas de otro lado, sino son cosas de ti mismo, pero no estás dispuesto a saberlas. Por eso, Yo hasta aquí por esta mente, por este instrumento donde estoy, hasta aquí Yo les doy a comer de este pan sin levaduras.

Pero vivan en paz, busquen ser la paz, no busquen llamar la paz, busquen ser la paz; no esperen que venga el amor a vosotros, sean el amor vosotros; no esperen que venga la alegría de afuera, sé tú la alegría; no busques una luz que venga, sé tú la luz; no busques que el SER misericordioso venga, sé tú el SER misericordioso; no busques nada, te digo, solo acéptate que tú eres y desde ese momento sentirás lo que vos quieres sentir a tu alrededor.

Yo hasta aquí les he dicho esto que es tuyo, y no les digo adiós, ni hasta pronto, sino Yo les digo también, como siempre he estado contigo, seguiré para siempre y para siempre estoy y estaré. Amén, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta

UN DÍA VOSOTROS SERES VENIDOS DEL GRAN SER, SIENDO TÚ PURO AMOR, PURA VERDAD, CONVERTISTE TODO EN DESAGRADABLE.
enseñanza-recordatorio.